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識  字  率  向  上  週  間

2010年３月３日　第１２５４回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

国友昌大君（地区職業奉仕委員長）
桂川将典君（中部なごやみらいＲＣ）
劉　　強君（米山奨学生）

さてこの期間中にトヨタ自動車の豊田章男社
長が大規模リコール問題で自ら米議会公聴会や
中国に出席されました。私の母親の従兄弟で、
豊田自動織機副会長の田中幸雄兄弟が設立した
刈谷のシャインズの最上階に主治医としてもよ
く遊びに行き、昔鞄一つで宿もない米国や南米
に車を売り歩いた苦労話を聞きました。
信頼の回復というより皆で信頼の新構築とい

う気構えが大切で、これは十分承知される方と
伺っていますので、どうか日本全体でトヨタを
応援して下さいますよう心からお願いします。
さて本日の朝２羽の鶯が庭できれいな鳴き声

を聞かせてくれ、大変幸福な時間を患者さんと
共に過ごしました。そしてひな祭り、耳の日で、
1860年の桜田門外の変の日です。
11時からの第９回理事会が終り、６日はいよ

いよ名古屋清須クラブのＩＭです。昨年度実行
委員長と子クラブの会長として名古屋清須の運
営委員会等にも参加させて頂きました。
故保浦ガバナー補佐のご遺志を引き継ぎ、数

百枚の写真の中から藤井ガバナー補佐と皆様を

地区職業奉仕委員長の国友
昌大君、桂川将典君、劉強君、
ようこそお越し下さいました。
26日は珍しい雨の国府宮の

裸祭りでした。地元ですので参
加された方も多いと思います。
いよいよ春を迎えます。
先週の松尾君の最近の出来

事の卓話では「経営者としての心構え」をご教授
下さり、ありがとうございました。
米国ゴルフツアーでは、宮里藍ちゃんの嬉し

い２連勝でした。
27日南米チリで震度８.８の巨大地震が発生

し、甚大な被害を受け日本にも津波が来ました。
３月１日のバンクーバー冬季五輪の閉会式で

は、フィギュアスケート女子世界初の快挙３回
転半ジャンプを成功した銀メダリストの名古屋
の浅田真央（中京大１年）選手が旗手でした。こ
の17日間は選手と関係者の皆様に、若さと勇気
と感動を頂き、心よりお礼を申し上げます。

来訪者紹介　　　　　副会長　熊 沢 勝 則

〝国歌 君が代〟  〝ロータリーソング〟  〝奉仕の理想〟 次回のお知らせ　　　（３月24日）

夜間例会 【18：00】

担当：親睦活動委員会、会場委員会
会場：名鉄グランドホテル

（1257回）

本日のお知らせ　　　（３月17日）

卓　　話

ＰＥＴＳ報告
（会長エレクト）

（1256回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：34名
出席数：28名
出席率：87.5％
第1252回（前々回）修正出席率　93.8％

〈メークアップ〉　　　　第1252回分

住川君（次年度会長エレクト会）
中村君（次年度クラブ幹事会）
濱島君（一宮ＲＣ）
山本君（第５回広報委員会）

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

親睦活動委員会 　　　委員長　松 尾 晋 吉
今年の春の家族会は、座席確保の関係上、早
めの参加者募集をしています。

１．次年度地区補助金申請書提出の件（申請内容）
　　次年度知的障害者支援事業・交流事業
２．３／24夜間例会の件（今月のお祝い）
　　劉君、梶浦さん（ＧＳＥ派遣）壮行会も兼ね

て開催いたします。多くの参加をお待ちし
ております。

委員会報告ねぎらう姿等の笑顔を選び、親クラブが立場上
言えないお話しを第三者として発表します。
さて３月は識字率向上月間です。世界で10億

人以上の人々は読み書きができず３分の２は女
性です。この読み書き向上プロジェクトを支援
したいと思います。
本日ロータリー財団米山奨学生の劉強君に２

年間の最後の奨学金をお渡しします。我がクラ
ブのドアはいつでも開けてあり、劉君とは親子
のような固い絆で結ばれ、この愛情は絶えるこ
とはありません。第二の故郷として日本と中国
の橋渡しとして、活躍される事を祈念します。
私達は、劉君を誇りに思っています。

第９回定例理事会報告

１．辻　桝男君　退会の件
　　２／28付で退会　承認。
２．３クラブ合同新年例会決算報告の件
　　決算額　2,163,546円　承認。
３．障害者支援活動ボーリング大会の決算報の件
　　決算額　216,200円　承認。
４．11／18夜間例会決算報告の件
　　決算額　196,000円　承認。
５．会報のＨＰ公開の是非について

会員増強につながる、会員会社にリンク
して仕事の繋がりできる等メリットも有る
が、情報の流出、不適切な表現や、個人情
報の流出等問題点も多い。
公開or非公開のガイドラインを当クラブ内
で、協議する必要がある。との意見。

冨田君　例会欠席のお詫び
辻　君、檜吉君　業務多忙
平野君　公務多忙
尾関君　檜吉さん、昨日は大変お世話になり、
有り難うございました。

鈴木君　次女が無事大学、決定しました。
安藤君　弥生３月、いよいよ春です、晴れやか
に過ごしたいものです。地区職業奉仕委員長
の国友昌大氏をお迎えして。よろしくご指導
ください。

瀧本君　地区職業奉仕委員長国友昌大様、よう
こそお出でくださいました。

山本君　私の会社、秋和鋼業㈱が３月、名古
屋中小企業投資育成株式会社に認定されまし
た。今後とも色々お世話になります。

高柳君　今日は雛祭りです、孫娘と一緒に楽し
む歳になりました。

安田君　結婚記念日を祝っていただいて。
片山君　結婚記念日の祝福有り難う。
住川君　誕生日祝いを有り難うございました。
太田君　新居を構えることが出来ました。又　
先日、メーカーからタイ旅行のプレゼントを
頂きました。

平岩君　地区職業奉仕委員長国友昌大君、桂川
将典君、劉強君をお迎えして。

第1254回（本日計）　　　　　 75,000円
本日迄の累計額　　　　　1,314,190円

社会奉仕委員会 　　　委員長　辻 　 光 範
過日開催のボーリング大会の礼状が、関係の
団体から届いております。
分区のゴルフ大会（５月11日開催）の参加費
20,000円を次回例会に集金。

米山記念奨学会 　　　委員長　山 本 正 則
奨学生　劉　強君が３月をもって終了する、
２年間のご支援有り難う御座いました。

メーキャップにお越し頂いた地区職業奉仕委員長
國友昌大君に急遽卓話をお願いしました。


